



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



CLAUDIA SHEINBAUM DESCARTA CREAR FIGURA DEL ZAR ANTIDROGAS

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** descartó crear la figura de zar antidrogas en el país debido a que contamos con un gran gabinete de seguridad. La mandataria fue cuestionada en torno a la mandataria en torno a la propuesta del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de crear esa figura —que existe en Estados Unidos—, ante lo que la mandataria reviró que no hay necesidad. Destacó a todos los integrantes de su equipo de seguridad. “Tenemos un gran gabinete, ¿para qué queremos un zar? La verdad. Son de primera. **Omar García Harfuch**, pues es buenísimo; el general secretario (Ricardo Trevilla, lo mejor que tiene la Secretaría de la Defensa Nacional; el almirante (Raymundo)

Morales, de primerísima; Rosa Icela (Rodríguez), que es secretaria de Gobernación, que es parte del gabinete; el fiscal general de la República (Alejandro Gertz Manero)”.

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR ANALIZÓ TEMAS DE SEGURIDAD, COMERCIO E IMPACTO DE LOS MIGRANTES

El vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** analizó con especialistas temas de gran importancia como la seguridad, los retos del comercio en México y el impacto de la migración. Además, estuvo muy participativo en la sesión donde se discutieron los cambios a Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, que tienen el propósito de mejorar la accesibilidad de las personas con discapacidad o movilidad limitada. Así como en la votación de la reforma que protege a las y los productores de maíz en México, asegurando su cultivo libre de transgénicos y fortaleciendo nuestra soberanía alimentaria.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ HERNÁNDEZ DEFIENDE APLAZAMIENTO DE REFORMA CONTRA EL NEPOTISMO

Sin duda el papel de **Adán Augusto López Hernández**, coordinador de Morena en el Senado, ha sido muy valioso para el movimiento al que pertenece y sus acciones demuestran que está comprometido con la unidad, a pesar de las críticas. Muestra de ello es que el legislador presentó una reserva que para aplazar la prohibición del nepotismo hasta el 2030, a con miras a no poner en riesgo la alianza con el Partido Verde que no estaba confirme, como era de esperarse este hecho desató un fuerte debate entre los morenistas beneficiados por ese cambio de último momento contra el panista, **Marko Cortés**, quien acusó que ese viraje legislativo es parte de un acuerdo “en lo oscurito” para pagar favores sobre todo al PVEM. A pesar de que el pleno se convirtió en una guerra de descalificaciones y recordatorios de nepotismo familiar en Morena. por parte de los panistas que arremetían contra los Batres y Monreal, sobre todo, Adán Augusto no se inmutó y también le contestó al panista:” Tiene razón Felipe Calderón cuando le llamó mediocre y miserable... nosotros no estamos acostumbrados a pagar favores, no, en lo oscurito ustedes negociaron notarias, magistraturas, concesiones”.

DONALD TRUMP ANUNCIA QUE ARANCELES DEL 25 POR CIENTO A MÉXICO SE APLICARÁN EL 2 DE MARZO

Parece que ya no hay marcha atrás y nuestro país no se salvará de la imposición de aranceles de Estados Unidos y es que el presidente **Donald Trump**, dijo que los nuevos impuestos sobre las importaciones procedentes de México y Canadá entrarán en vigor el 2 de abril, aproximadamente un mes después de la fecha límite anterior para que los gravámenes comiencen a aplicarse. "No voy a detener los aranceles, no. Millones de personas han muerto a causa del fentanilo que entra por la frontera", añadió Trump, que pidió a sus vecinos



que actúen con contundencia contra este opiáceo sintético y la migración ilegal. Confiemos en que la reunión que se llevará a cabo entre funcionarios de México y ese país tenga frutos. Estaremos atentos.

GABINETE DE SEGURIDAD SE REÚNIRÁ HOY CON EL JEFE DE ESTADO DE EU

A unos días de que venza la prórroga que concedió EU a México para imponer aranceles del 25 por ciento a diversos productos, nuestro país intensifica las negociaciones con el vecino país para evitar que los impuestos se apliquen. Para ello, el Gabinete de Seguridad en pleno, integrado por los titulares de Seguridad Pública, Defensa Nacional, Marina, Relaciones Exteriores y la Fiscalía General de la República, viajó a la ciudad de Washington, D.C. y será este jueves cuando se reunirá con funcionarios estadounidenses encabezados por **Marco Rubio**.

PRESIDENTE DEL SENADO, GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA INSISTE EN COLABORACIÓN CON EU PARA ENFRENTAR A LOS CÁRTELES

El presidente del Senado de la República, **Gerardo Fernández Noroña**, insistió que para enfrentar a los cárteles del narcotráfico se requiere la colaboración, comunicación y coordinación entre México y Estados Unidos, pero sin subordinación de nuestro país al gobierno norteamericano. El legislador dijo que nuestro país no es una colonia ni protectorado, "somos una nación independiente y soberana", por lo que "vamos a defender la soberanía y la independencia nacional, porque eso no es un costo, eso es una obligación política, ética, moral, patriótica". En entrevista, Fernández Noroña advirtió que "en México manda el pueblo de México y nadie más y nos corresponde a los que somos ciudadanos, ciudadanas de este país, resolver nuestros asuntos internos". "Claro que queremos resolver el problema de seguridad, claro que los cárteles son un foco rojo permanente y de tensión en los problemas de seguridad, nada más que la última vez que nos ayudaron se quedaron con el 60 por ciento del territorio", sostuvo el senador. Además, el presidente de la Mesa Directiva respaldó la posición de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, de que en esta materia debe haber coordinación, comunicación y trabajo conjunto entre ambas naciones.

SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA CUMPLE A SUS REPRESENTADOS, GESTIONA APOYOS PARA PRODUCTORES DE CEBADA

El nuevo vicecoordinador de Morena en el Senado **Cuauhtémoc Ochoa** está cumpliendo a cabalidad su nueva encomienda pues en estos días ha estado presente en diversos eventos representando dignamente a **Adán Augusto López**. Además, sigue atento a las necesidades de sus representados, muestra de ello es que se reunió con productores de cebada para oír sus demandas y gestionar apoyos para este sector. "No es lo mismo atender desde un escritorio que estar en territorio, por eso visitamos el altiplano hidalguense para reunirnos con los cebaderos y atender, de manera conjunta con Fideicomisos Instituidos con Relación a la Agricultura (FIRA), sus inquietudes", afirmó el vicecoordinador de la bancada de Morena en el Senado, Cuauhtémoc Ochoa. Durante el encuentro, el presidente nacional del Sistema Producto Cebada, Ricardo Canales, informó que actualmente hay 20 mil toneladas de cebada almacenadas. "Luego de diversas reuniones en el Senado de la República, el legislador, junto con el director general de FIRA, Jesús Alan Elizondo Flores, expuso casos de éxito para impulsar una economía sustentable en el sector agrícola.

SENADOR DEL PAN AGUSTÍN DORANTES CONSIDERA QUE TERMINAR CON LOS CÁRTELES BENEFICIA A LA ECONOMÍA

El senador del PAN, **Agustín Dorantes**, expuso que la recomendación y argumentación de la Embajada de Estados Unidos para terminar con los cárteles y beneficiar a la economía es un gran reto para el gobierno mexicano. "Sería un gran beneficio para la economía mexicana y también coincidió en que debemos trabajar



de forma conjunta y que los dos países tienen distintas responsabilidades en el combate al tráfico de armas y drogas, así como en el consumo de drogas en Estados Unidos", indicó.

RICARDO MONREAL ASEGURA QUE LA MINUTA EN CONTRA DE NEPOTISMO PODRÍA APROBARSE LA PRÓXIMA SEMANA

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó que la Cámara de Diputados recibió del Senado de la República la minuta con el proyecto de decreto de reformas a la Constitución Política en materia de nepotismo y de no reelección. Como la propuesta ya se turnó a las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y de Reforma Política-Electoral, el asunto podría estar listo la próxima semana. Además, mencionó que él está de acuerdo con que se establezca su entrada en vigor en el 2027 como era la propuesta original, pero aclaró que serán las comisiones las que decidan. Ya veremos.

SENADOR IGNACIO MIER RECOMIENDA REVISAR BIEN LOS PERFILES DE QUIENES SE AFILIAN A MORENA

Ahora que Morena está en medio del proceso de afiliación y reafiliación de sus militantes bien harían en tomar en cuenta la recomendación del vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier** quien pidió cuidar los procesos de afiliación que están en curso en este momento, para que no existan perfiles como el de Sergio Arturo Ramírez Muñoz, director del despacho que asesora jurídicamente al narcotraficante Ismael "El Mayo" Zambada. "Yo no tengo conocimiento de eso, pero repito, en todo caso nuestros procesos son abiertos para el registro, ahora mismo estamos en un proceso de afiliación, los coordinadores territoriales lo están haciendo y hay que tener una mayor observancia sobre quiénes son los que están participando".

SENADOR CLEMENTE CASTAÑEDA DE MC ASEGURA QUE REFORMAS SECUNDARIAS EN MATERIA DE ENERGÍA PARECEN ACTOS DE BUENA VOLUNTAD

El coordinador del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en el Senado, **Clemente Castañeda**, dijo que los cambios en materia de transición energética y energías limpias parecen muchos más actos de buena voluntad que un compromiso vinculante. "En síntesis, la reforma no da claridad de cómo se logrará la prevalencia de la CFE y de Pemex. La reforma no combate la corrupción, al contrario, otorga mayor flexibilidad en las asignaciones de contratos. El diseño institucional de las empresas del Estado no aminora el riesgo ni da garantías para obtener energía más barata, limpia y accesible o para frenar la corrupción. Por eso, en Movimiento Ciudadano no podemos acompañar este paquete de reformas". Subrayó.

LUIS ÁNGEL SOLANO GUATIMEA SE INTEGRA AL PARTIDO VERDE

En un esfuerzo por continuar impulsando el desarrollo de Sinaloa y México, **Luis Ángel Solano Guatimea** anunció su incorporación al Partido Verde Ecologista de México. Representando a líderes ciudadanos, ex panistas y representantes del sector empresarial que comparten su visión de una política más cercana y con mayor impacto social, Solano Guatimea formalizó su afiliación durante una reunión con integrantes de la dirigencia nacional del Partido Verde, incluyendo a Arturo Escobar y Vega, y el presidente estatal en Sinaloa, Ricardo Madrid Pérez. En este encuentro, se destacó que la decisión de Solano Guatimea representa una evolución natural de su compromiso con el servicio público y la construcción del bien común. Además, se anunció que asumirá responsabilidades dentro del partido, fortaleciendo así su participación en la agenda política estatal y nacional. "Hoy, quienes compartimos una visión enfocada en soluciones reales, encontramos en el Partido Verde un espacio propicio para trabajar con apertura y responsabilidad. Más allá de las siglas, mi vocación política sigue intacta: quiero servir, quiero lograr cambios reales y seguir construyendo el bien común. En este nuevo espacio encuentro la posibilidad de materializar proyectos que beneficien a más personas, sin



renunciar a los principios que siempre me han guiado.”, afirmó Solano Guatimea, a quien no perderemos de vista.

MARIO DELGADO PRESENTA PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN SALUDABLE EN ESCUELAS

Mario Delgado, secretario de Educación Pública, presentó la segunda etapa de la Estrategia Nacional: Vive Saludable, Vive Feliz, que comenzará el 12 de marzo. Esta iniciativa busca garantizar el derecho a la salud y la educación para más de 12 millones de estudiantes de Educación Básica en México. Para ello se desplegarán 738 brigadas conformadas por especialistas y servidores públicos, quienes brindarán servicios médicos sin costo, informó **Mario Delgado**.

SENADO APRUEBA LEYES SECUNDARIAS EN MATERIA ENERGÉTICA

El pleno del Senado aprobó las leyes secundarias del proyecto para establecer un nuevo modelo energético para el país y fortalecer a Petróleos Mexicanos (Pemex), así como a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) como empresas públicas del Estado. El dictamen expide la Ley de la Empresa Pública del Estado, de la Comisión Federal de Electricidad; la Ley de la Empresa Pública del Estado, de Petróleos Mexicanos; la Ley del Sector Eléctrico; Ley del Sector Hidrocarburos; Ley de Planeación y Transición Energética; Ley de Biocombustibles; Ley de Geotermia; y la Ley de la Comisión Nacional de Energía.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz